
参観日にお越しいただき、ありがとうございました 

６月 24日(土)に実施した参観日にお越しいただき、ありがとうございました。

ここ３年間は、学級担任以外の参観授業ができなかったり、ＰＴＡ親睦ミニソフ

トバレー大会を中止したりと、寂しい思いをしておりましたが、今年度はコロナ

禍前のような参観日を実施することができました。生徒が積極的に学びに向か

う姿、ＰＴＡ球技大会で盛り上がる笑顔満載の保護者の皆様の姿を見て、参観し

ていた私自身も元気をいただきました。また一つ、内子中学校の良さを心の底か

ら実感できた 1 日となりました。これからも、ますます内子中生の学びや成長

は続きます。どうぞ、お楽しみに。 

   

   

第２回ＰＴＡ役員会、お世話になりました 

今年度、２回目となるＰＴＡ役員会を６月 29日(木)に行いました。話し合っ

たことを基に、今後の学校運営等を行っていきたいと思います。役員の皆さんに

は、お忙しい中、お集まりいただき、ありがとうございました。 

①話合いで承認されたこと 

ＰＴＡ特別会計で購入 予算化されていない陸上競技のスパイク１足    

②話合いで決定(確認)したこと 

  ア 体育大会について 

・ 参観者の制限はしない。敬老席も設ける。マスクの着用は個人の判

断に委ねる。 

   ・ 保護者席（テント）は、昨年度同様に学年別（本部から３年→２年

→１年の順）に設置する。 

・  ＰＴＡ競技は実施しない。 

・ ３年学年種目は親子で実施する。(得点も付ける) 

 イ 笹踊りは、３年生は学年（親子）で参加。１・２年生は、部活動で参 

加。１・２年生は、以前のように隔年ではなく、毎年参加とする。 
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第 1 回高校説明会を行いました 

６月 29 日(木)に、近隣の７つの県立高校から担当の先生にお越しいただき、

第１回高校説明会を行いました。 

３年生の真剣な表情から、受験（受検）に向けた意欲を感じました。私は、ど

の高校にも素晴らしい良さがあり、入学する生徒をとても大切にしていただけ

ると思っています。 

なお、学校を選ぶに当たっては、「高校に行って自分はどんなことがしたいの

か」、「高校卒業後にはどんな道に進みたいか」をはっきりさせ、そのためには、

「どの高校に行くのが一番よいか」をしっかり考える必要があります。 

また、どの学校でも同じことができるのであれば、「地元の学校を盛り上げる

ために、地元の学校に進学する」との、考え方もありだと思います。 

自宅から遠い学校に通うと、当然通学時間も長くなります。ＪＲやバスを利用

するとお金も掛かります。生徒の皆さんは、保護者の方としっかり話し合い、理

解と協力をしてもらいましょう。 

   

熱中症に注意！（教職員のつぶやきコーナーでも紹介） 

暑い日が続いており、梅雨明けや熱中症が、話題になり始めています。教職員

のつぶやきコーナーでも紹介していますが、下記の熱中症対策を一人一人が心

掛けましょう。そして、みんなで助け合いながら、暑い夏を乗り越えましょう。 

熱中症にならないために 
テストも終わり、１学期も残り３週間余りとなりました。まもなく、気温が 30

度を超える日が続きそうです。熱中症には十分注意してください。 

熱中症予防５つのポイントを紹介します。 

①こまめに水分を補給する！（のどがかわく前に飲む） 

②出かける時は、帽子をかぶる！（体育・部活動でも、可能な範囲で） 

③時々、日陰で休む！（最低、30 分程度に 1 回が目安） 

④規則正しい生活をする！（早寝・早起き） 

③三食きちんと食べる！（朝ご飯） 

「頭が痛い」、「フラフラする」、「吐きそう」など、気分が悪くなったら 

すぐに先生や大人の人に知らせましょう。 

また、自分だけでなく周りの友達のことも気に掛け、様子がおかしいときも、 

すぐに知らせましょう。 

 


